

ACUERDOS

Sesión del viernes 28 de diciembre de 2018

1. INSTALACIÓN

Siendo las 10:25 horas del viernes 28 de diciembre de 2018, en la Sala de Consejo de Facultad, El Sr. Decano recientemente elegido y juramentado, César Gilberto Saldaña Fernández MA, dio inicio a la sesión bajo su presidencia, con la asistencia de los miembros: Prof. Miguel Cetraro de Souza, Dr. Mario Mejía Huamán, Dra. Brenda Camacho Fuentes, Mg. Norma Yoplack Panduro; y los Representantes Estudiantiles: Srta. Andrea Elvira Isabel Medina Ortega, y el Sr. Carlos Rolando Carhuas Quispe. El Sr. Joshua Hajimi Rengifo Toyama no asistió por razones laborales.

ACUERDO 01: El Consejo de Facultad, vistos los pedidos arriba mencionados, acordó que las sesiones de consejo de facultad sean quincenales, hasta el inicio de clases, para luego establecer un nuevo cronograma. Se notificará a los consejeros la fecha, la hora y la agenda, con 48 horas de anticipación, salvo casos excepcionales.

ACUERDO 02: El Consejo de Facultad acordó autorizar al Decano de la Facultad a emitir **Resoluciones Decanales** con cargo a dar cuenta al Consejo de Facultad, durante el mes de enero 2019.

ACUERDO 03: El Consejo de Facultad acordó que son los alumnos consejeros quienes establezcan la presencia de los representantes estudiantiles, al aplicarse el quorum reglamentario.

ACUERDO 04: El Consejo de Facultad, por unanimidad, acordó **ratificar** al Ing. Juan Valdemar Moreno Alva como Secretario Académico de la Facultad de Humanidades y Lenguas Modernas, y solicita que se le reconozca como tal en todos sus derechos y obligaciones, profesor a tiempo completo y bonificaciones económicas.

ACUERDO 05: El Consejo de Facultad, por unanimidad, acordó **ratificar** al Mag. Jean-Norbert Podleskis como Jefe de la Oficina de Grados y Títulos hasta marzo de 2019.

ACUERDO 06: El Consejo de Facultad, por unanimidad, acordó **encargar** al Secretario Académico mantener actualizada la información de todas las vitrinas, y elaborar una lista en la que figuren todos los números de los anexos de las oficinas de la Facultad.

ACUERDO 07: El Consejo de Facultad, por unanimidad, acordó **encargar** al Secretario Académico trabajar, conjuntamente con la Coordinadora del Idioma Chino para mejorar la inclusión de los profesores de chino en nuestra cultura.

ACUERDO 08: El Consejo de Facultad, por unanimidad, acordó **realizar** dos reuniones académicas obligatorias con el personal docente, una la semana anterior al inicio de clases y la otra la semana subsiguiente a la semana de exámenes sustitutorios. Se tendrá en cuenta la asistencia a estas reuniones para el reparto de futuras cargas horarias. Asimismo, se autoriza al Decano a realizar reuniones frecuentes con todo el personal administrativo y de servicios.

ACUERDO 09: El Consejo de Facultad, por unanimidad, acordó **regularizar** la designación de la Mag. Hildegard Cornejo y del Lic. Fernando Camino, miembros de la Comisión para que se encarguen de tomar el Examen de Subsanción del curso (TI1005) **Interpretación Francés IV**, a la Srta. Diana Mercedes Salazar Agui (200811807), ya que es la única asignatura pendiente de aprobación para ser declarada **Egresada**.

ACUERDO 10: El Consejo de Facultad, por unanimidad, acordó **regularizar** la designación de la Mag. Flor Mellado y del Ing. Juan Moreno, miembros de la Comisión para que se encarguen de tomar el Examen de Subsanción del curso (4115) **Inglés BVI**, a la Srta. Leslie Patricia Marroquín Farfán (199619059), ya que es la única asignatura pendiente de aprobación para ser declarada **Egresada**.

ACUERDO 11: El Consejo de Facultad, por unanimidad, acordó **regularizar** la puesta en actividad de la **Escuela Profesional de Traducción**, teniendo como Directora de Escuela a la Dra. Brenda Camacho Fuentes.

ACUERDO 12: El Consejo de Facultad, por unanimidad, acordó **regularizar** la elevación del informe final del proyecto de investigación de la Dra. Sofía Lévano Castro, cuyo título es *“Percepción de los estudiantes de Traducción sobre la realización de la tesis para título profesional y grado de maestría.”*

ACUERDO 13: El Consejo de Facultad, por unanimidad, acordó **regularizar** la elevación del informe final del proyecto de investigación del Mag. Reinel Navarrete Hondermann, cuyo título es *“Oferta Educativa universitaria de pregrado en Lima Metropolitana y el Callao 1996-2017.”*

ACUERDO 14: El Consejo de Facultad, por unanimidad, acordó **regularizar** los grados académicos de Bachiller siguientes:

1. Cristina Chávez Checa
2. Claudia Patricia León Aguilar
3. Mariella Stephanie García García
4. Ursula Thekla Metzger Rmsuer
5. Connie Yvonne Espinoza Jara
6. Jennyfer Stassy Llerena Mateus
7. Carla Andrea Mercado Vega
8. Alberto Valentín Angulo García
9. Elena Carrasco Gaviño
10. Zaira Julissa Arévalo Canales
11. Juan Diego Sánchez Girbau

Siendo las 12:00 el Decano, César Gilberto Saldaña Fernández MA, dio por concluida la Sesión Ordinaria de Consejo de Facultad de la Facultad de Humanidades y Lenguas Modernas.